Keine Stollenschuhe auf dem Bolzplatz

Das Fußballspielen mit Stollenschuhen ist auf dem Bolzplatz nicht erlaubt, weil die Grasnarbe durch die Stollen dauerhaft geschädigt und der Boden verfestigt wird. Der Bolzplatz wurde für die Ruiter Jugend angelegt. Für Erwachsene und Sportgruppen ist der Platz nicht gedacht und auch nicht geeignet. Die Ortsverwaltung bittet dringend um Beachtung.

Sängerfest

Am Samstag, 21. April, richtet der MGV "Liederkranz" Ruit in der Ruiter Festhalle sein Sängerfest aus. Ab 19.30 Uhr werden der Vereinigte Gesangverein 1847 Bretten, der Sängerbund Gölshausen und der Liederkranz Kürnbach erwartet. Außerdem werden mit den Chören aus Palmbach, Spielberg und Ruit erstmals alle Vereine der gemeinsamen Dirigentin Uliana Nesterova in Ruit zu hören sein. Bei diesem Anlass werden auch Ehrungen für langjährige Vereinsmitglieder vorgenommen. Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, der Eintritt ist frei.

Ausflug Seniorenkreis

Der Seniorenkreis Ruit führt am 21. Juni 2007 einen Ausflug nach Wissenbourg (Weißenburg) im Elsass durch. Um planen zu können, wird um Anmeldung bei Frau Ingeborg Kuhn, Tel.: 84976 gebeten.